EscobarNorte

La revista de Loma Verde



Año 15 | Número 109 **Enero de 2024** Revista Digital



Buscando un símbolo de paz

Es la ganadora del certamen organizado por el Centro Ana Frank Argentina. Se destaca en ella la sensibilidad social, hace oír su voz y contribuye desde su lugar a mejorar el mundo. Con el amor a la literatura a flor de piel.

PRIMER CAMPUS DEPORTIVO PROFESIONAL DE ARGENTINA

QUÉ OFRECEMOS

- Entrenamiento de jugadores y equipos amateur y profesional
- > Pretemporadas y concentraciones
- Instalaciones aptas fútbol y resto de disciplinas deportivas grupales e individuales
- Escuela de fútbol, masculino y femenino
- Preparación fisica y entrenamiento de fútbol para adultos
- Clinicas
- Conferencias Eventos
- Tomeos abiertos para todo público (fútbol 5, 7, 8,11)
- Alquiler del predio para instituciones, colegios y empresas
- 7 canchas de fútbol 11 de pasto natural
- 3 canchas de fútbol 5 de pasto sintético
- 1 cancha de fútbol 9 de pasto sintético
- 9 canchas de fútbol 9 de pasto natural
- Cancha de fútbol playa profesional











OTRAS ACTIVIDADES

- Nower Local
- Pilates
- Spinning
- Sala de Musculación
- S Funcional
- Nick Boxing
- Yoga

Sacá tu pase libre y accede a el área de musculación y a todas las actividades fítness

NUESTRAS INSTALACIONES













VESTUARIOS - BAÑOS - BAÑO FRIO CONFITERIA - BUFFET - ESTACIONAMIENTO PROPIO

www.doble55inco.com

☑ info@doble55inco.com







[SUMARIO]



Clara Barrera

"Soy de mapa, primero planifico todo y después escribo", asiente la joven estudiante y escritora ganadora del certamen Ana Frank.

BREVES LOCALES

INSTITUCIONALES

29 TELÉFONOS ÚTILES

STAFF

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

ESCOBAR NORTE es una publicación mensual, de circulación gratuita, editada por la Cooperativa Limitada de Consumo Popular de Electricidad y Servicios Anexos de Escobar Norte

Año 15 | Número 109 | Enero 2024

DIRECTOR: Martín Pozzo

DISEÑO GRÁFICO: Juan Pablo Ruiz

revista@escobarnorte.com Cierre de esta edición: 26/12/2023

Raúl Lo Nigro **VICEPRESIDENTE:** Santiago Jurisich **SECRETARIO:**

PRESIDENTE:

Alejandro Urrels

PROSECRETARIO: Mario Merello

TESORERO:

VOCALES:

Gabriel Pujol PROTESORERO:

Armando Castro

Alberto Rapp, Jorge Samur, Florencia Natali

SÍNDICO TITULAR:

Leandro Fontana

SÍNDICO SUPLENTE:

Mirta Gelhorn

ASESOR CONTABLE:

Ctda. Laura Accifonte

ASESOR TÉCNICO:

Ing. Pablo Mazza **ASESOR LEGAL:**

Dr. Ricardo Passadore

GERENTES:

Fernando Demianiuk - Gerardo Flamini



Mano a mano con la primer conceial de Loma Verde. En las últimas elecciones fue candidata a diputada provincial por La Libertad Avanza.



ECHTILD EVERINGHOFF

Es la coordinadora del programa de intercambio de la organización alemana IN VIA en Argentina.



A FURIA DEL TEMPORAL

El personal de la cooperativa no tuvo descanso frente a los fuertes vientos y lluvias del pasado 17 de diciembre que provocaron graves consecuencia.

[BREVES LOCALES]

Tercer puesto en el Interpolis

Luego de desarrollarse durante octubre y noviembre el torneo "Interpolis", coordinado por la Dirección de Adultos Mayores en conjunto con la Subsecretaría de Deportes del municipio, el pasado 4 de diciembre se realizó el cierre del año en el Polideportivo de Garín. En la jornada se llevó a cabo la premiación de la competencia, donde los competidores pertenecientes al Polideportivo de nuestra localidad se alzaron con el tercer puesto (el primero fue para Garín y el segundo para Maquinista Savio).





Satélites en Loma Verde

En la primera semana del mes pasado, el ingeniero Cristian Altieri visitó el colegio SGS Loma Verde, en el marco del proyecto educativo "El Universo". Altieri formó parte del equipo responsable de los satélites ARSAT-1 y ARSAT-2. Durante la jornada brindó una charla informativa para los alumnos de tercero a sexto año del Nivel Primario, donde tematizó sobre la cantidad de satélites GEO, la descripción de ARSAT 1, los modelos y la cantidad de satélites en órbita, entre otras cuestiones.

Campaña de castración y vacunación

El pasado miércoles 20 de diciembre, el galpón de la cooperativa (Calle 119, entre Colectora Este y Calle 110) fue sede de la jornada de castración y vacunación para animales de compañía que coordina el Hospital Municipal de Zoonosis "Doctor Ricardo Augusto Godnic". Se castraron por orden de llegada un máximo de catorce animales (siete hembras y siete machos). Los adultos responsables que asistieron, cumplieron con las medidas de seguridad: correa y bozal en caso de perros, y transportadora o bolsa de red para los gatos.





Medida cautelar

La Sala II de la Cámara Federal de San Martín concedió una medida cautelar a favor del Club Privado Loma Verde (por el Juicio de Amparo -Club Privado Loma Verde c/AABE y DNVialidad-), que detiene temporalmente el avance de las obras del programa Procrear II (perteneciente al entonces Ministerio de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación) para la construcción de 180 viviendas en la localidad de Loma Verde, en el predio perteneciente a Vialidad Nacional, ubicado en Colectora Oeste entre Old Man y Leguizamo.

Milonga y teatro en La Mora Lola

El sábado 16 de diciembre, el centro cultural La Mora Lola (Los Cerros 987, Loma Verde) se vistió de gala para el evento "Milonga del encuentro". Fue una noche de tango, valses y milongas con las actuaciones de Andrea Cinelli (guitarra), Pampa Pavez (guitarra), Lourdes Lobos (percusión), Franco Aguilo (cello), María Seta (flauta traversa) y Marcela Rivero (voz). Además, el entremés teatral estuvo a cargo del grupo Zaraza con la obra "La mesa de tres patas" de Roberto Fontanarrosa.



[COOPERATIVA EN ACCIÓN]



Azotados por la tormenta

El fuerte temporal que fustigó a una extensa área del país durante la madrugada del pasado domingo 17 de diciembre causó graves destrozos en nuestra localidad.

[COOPERATIVA EN ACCIÓN]

esde las primeras horas de ese domingo fatídico, personal del servicio externo de la Cooperativa se abocó a reparar los daños provocados por el temporal que castigó a la región metropolitana y Loma Verde no fue la excepción.

Las extraordinarias inclemencias climáticas causaron la caída de carteles comerciales, árboles enteros y grandes ramas sobre el tendido eléctrico, con tanta violencia que en algunos casos llegaron a partir estructuras de transformadores y columnas de hormigón.

A su vez, las potentes ráfagas de viento derribaron postes de madera de la red, entre otros daños que la tormenta produjo sobre la infraestructura existente, tanto de electricidad como de internet.

El corte generalizado del servicio eléctrico se originó en una interrupción del suministro por parte de la empresa proveedora Edenor, que recién se normalizó en el transcurso

de la mañana del lunes 18, tras insistentes reclamos de la Cooperativa.

A pesar de las persistentes lluvias, las cuadrillas siguieron trabajando arduamente para terminar de restablecer la electricidad en aquellos lugares que presentaban problemas puntuales, al mismo tiempo que se intentaba estabilizar el servicio de internet.

"Entendemos las molestias que todo este genera, y que nosotros también padecemos, pero les pedimos la mayor comprensión y paciencia posible. Lo que ocurrió fue un suceso de características extraordinarias y estamos redoblando los esfuerzos para que todos los domicilios de Loma Verde vuelvan a contar con nuestros servicios", rezaba parte de la comunicación oficial de la Cooperativa a comienzos de esa semana.

LAS SECUELAS DEL TEMPORAL

La cantidad de árboles y postes caídos por las fuertes ráfagas de viento no registra precedentes -al menos cercanos- y produjo un significativo daño a la infraestructura de la Cooperativa.

El miércoles 20 de diciembre, el servicio eléctrico ya se encontraba restablecido en su totalidad. También los avances con el servicio de internet lograron normalizar su situación

"Queremos agradecerles a los usuarios y socios de la Cooperativa, y a la comunidad de Loma Verde en general, por la comprensión y colaboración puesta de manifiesto ante las graves consecuencias provocadas por el violento temporal del domingo", manifestaron a media semana las autoridades de la Cooperativa. "Asiqueremos felicitar mismo, públicamente a nuestro personal operativo por el inmenso esfuerzo realizado en estos días, incluso bajo condiciones meteorológicas adversas y trabajando en horas de la noche y la madrugada para estar a la altura de las circunstancias", agregaron. ®



POSTES CAÍDOS. Las fuertes ráfagas de viento produjeron un significativo daño a la infraestructura.

[COOPERATIVA EN ACCIÓN]









DESTROZOS. Caída de árboles, postes y cables de energía eléctrica fueron algunas de las consecuencias del temporal.

[COOPERATIVA EN ACCIÓN]











EN EQUIPO. Personal operativo trabajó en horas de la noche y la madrugada para solucionar los problemas que ocasionó la tormenta.



Importadory Distribuidor



SOLUCIÓN FTTH:

OLT - ONU - ROUTER - REPETIDORES - ROSETAS
PATCHCORD - FIBRA ADSS - CABLE DROP - CABLE UTP
CTO - SPLITTERS - CONECTORES - ODF - CAJAS DE EMPALME
MORDAZAS - PREFORMADOS - HERRAJES - MORCETERIA

t: +54 11 44365619

e: jlfibermore@gmail.com

i: @jlfibermore





lara Barrera (17) nació en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y a los 3 años se vino con su familia a Belén de Escobar, En el 2019 se mudó a Loma Verde. Y esa mudanza coincidió con un antes v un después en su vida como adolescente. El año pasado, la joven estudiante de secundario ganó el certamen organizado por el Centro Ana Frank y la Municipalidad de Escobar que le permitió viajar en el mes de agosto a Países Bajos dentro del programa "Ámsterdam desde la mirada de Ana Frank". "Me inscribí porque siempre esperé una oportunidad como esta. Siento que tengo una conexión especial con Ana Frank, la considero una amiga del alma que me ayudó en momentos de soledad. Desde que la leí por primera vez me inspiró a alzar la voz, a no quedarme callada", manifiesta la

En pandemia, coincidiendo con el día del libro, su madre le regaló El Diario de Ana Frank, el primer libro que leyó por su propio interés. "Sabía sobre la segunda guerra mundial, sobre el nazismo, también sabía sobre ella. Leía mucho sobre la compañía que es Ana, y justo en ese momento yo me sentía sola. Ana me enseñó lo que es la compañía y también lo que es tener esperanza", recuerda Clara el contexto donde todo comenzó.

ganadora.

La génesis de su interés por la lectura fue en el ámbito escolar, cuando su profesora de literatura del colegio Dante Alighieri de Escobar le

presentó el libro La lluvia sabe por qué de María Fernanda Heredia. "Me encantó y me dije que quería hacer algo parecido. Ahí empecé con la escritura. Comencé a escribir para mí un diario y me di cuenta lo feo que es escribirle a alguien y que no te responda. Era como escribirle a una pared. Entonces me propuse escribirle a Ana. Ella me acompañó en todo mi transcurso, ahora quiero acompañarla yo a ella. Empecé a escribir mi propio diario que es el que utilicé para el ensayo del concurso. Descubrí que no solamente me gusta escribir buscando información, también el poder expresar lo que uno opina. Es un diario que nunca dejé de escribir, tiene fecha hasta hoy en día", expresa Barrera.

El concurso tiene el objetivo

terpretación personal sobre un tema determinado) sobre distintos tópicos como: Ana Frank; el nazismo; la Segunda Guerra Mundial: la dictadura cívico militar o los 40 años de la democracia en Argentina; discriminación y violencia; prejuicios y violaciones de Derechos Humanos en nuestros días: o diversidad v convivencia. El jurado, constituido por referentes del municipio y del Centro Ana Frank Argentina, evaluó la creatividad, conocimiento, claridad en la formulación y el compromiso en las reflexiones personales de los ensayos presentados. Cabe aclarar que todos los trabaios fueron presentados con pseudónimos para garantizar la transparencia del concurso a la hora que el jurado decidiera el ensayo ganador.

Luego de entregar en tiempo y forma su ensayo, Clara fue sorprendida por un llamado del Centro Ana

> Frank para decirle que sería una de las representantes argentinas en viajar a Países Bajos. El premio consistió en una experiencia vivencial en las ciudades Ámsterdam, La Haya y Berlín, recepciones con oficiales, visitas al Museo Casa de Ana Frank del canal de Prin-

sengracht, recorridos por lugares inaccesibles al turismo en la casa en la que permanecieron escondidos y que aloja el original del Diario de Ana Frank. Además, de visitas a lugares de interés histórico y otras actividades exclusi-

de promover entre los jóvenes la expresión escrita, crítica y reflexiva. En ese sentido, los y las participantes presentaron sus ensayos (textos breves en los que se expone, analiza o comenta una in-

Sigue en P.12 ◆



VIAJE. "Fui a Berlín queriendo encontrar algo", cuenta Clara sobre su premio inolvidable.

vas. "Fue tanto el trabajo que después de entregarlo me olvidé que estaba participando. Me sentía ganadora por el solo hecho de mostrar algo que escribo. Nunca me había pasado, salvo algún cuento a mi mamá. Era un mega avance que hice, me sentía orgullosa", recuerda emocionada.

EL VIAJE DE SU VIDA

Desde hace 14 años el Centro Ana Frank Argentina para América Latina organiza una delegación oficial que viaja a los Países Bajos. La del año pasado estaba constituida por un grupo de jóvenes ganadores de los Concursos Literarios nacionales y regio-

nales en el marco del 2º Programa de Intercambio para jóvenes latinoamericanos y 13º Programa de jóvenes argentinos: "De Ana Frank a nuestros días". En su estadía, Clara estuvo acompañada de otros ganadores de diferentes regiones de Argentina, sumado a los seleccionados

de México, Colombia y Costa Rica. Hoy todos ellos conforman una nueva comunidad de amistad para ella, que la llevó a ser parte de la Red Iberoamericana de Jóvenes Ana Frank, un espacio de encuentro virtual y de formación para jóvenes de 15 a 20 años, representantes de 23 países que se destacan por su empatía v su determinación para crear un impacto positivo en la sociedad. "Fui a Ámsterdam para encontrarme con Ana. Ella visitó mi casa y ahora yo visitaba la suya como amiga. Cuando pisé Ámsterdam me sentí como en casa. Es muy envolvente, me encantó. Respiras y es como si hubieses estado toda tu vida. Fui a la casa de Ana, donde ella vivía. Me sorprendió el dato que ahora la alquilan para escritores. Después fuimos dos veces a lo que era el escondite.

Entras y sentís todo ese peso, la segunda vez que fui dolió más", describe como reviviendo cada momento.

Clara nos cuenta que nunca pudo leer el Diario por segunda vez completo, solamente logró repasar algunas frases o algunas páginas. Enseguida relaciona el episodio con un acontecimiento increíble. "En unas vacaciones, mientras lo leía en la playa me agarró calor. Me levanté para volver a donde estábamos parando, y en el camino me seguía una mariposa blanca. Entré y salí y me volvió a seguir hasta donde me senté. Cuando llegué a Ámsterdam lo primero que vi fue una mariposa blanca v así todos los días. En cada excursión aparecía una mariposa blanca. La segunda vez que fuimos al escondite también apareció una. Sin dudas es Ana. Me gusta creer en las cosas que uno capaz no se imagina posible", describe sin salir todavía de su propio asombro.

A estos jóvenes los acompañaron un grupo de autoridades y docentes, con representantes de las diferentes regiones de Argentina y también de otros países de América Latina, potenciando de esta manera la experiencia de intercambio y aprendizaje para todos.

Otro de los puntos más altos de su viaje europeo fue Berlín. "Fui a Berlín queriendo encontrar algo. Camino a Berlín paramos en el campo Bergen Belsen donde ella estuvo. Y al igual que en el escondite, no hay nada. Es un cementerio, no hay nada más que lápidas y fosas. En ese lugar que pasaron cosas horribles por lo menos

Sigue en P.14 ◆



EMPATÍA. "Ella visitó mi casa y ahora yo visitaba la suya como amiga", describe la joven ganadora sobre su relación con Ana Frank.

podían descansar en paz, estaba lleno de mariposas blancas. Esta vez todos pudieron ver las mariposas, lo compartimos. Estaba florecido, me había dejado más tranquila", relata Clara, como si estuviese escribiendo su propio diario.

Pero las sorpresas siguieron incluso al regreso del periplo. La joven tenía en su mente comprar un diario con ciertas características en Ámsterdam, labor que le llevó una extensa recorrida hasta que dio con él. Una vez en su hogar de Loma Verde, junto con una amiga descubrieron que el diario tenía un título en inglés que traducido decía "Clara y Ana".

SIEMPRE ES HOY

Clara comienza en este 2024 su último año de la Secundaria y disfruta cada momento como alumna. "Me gusta el grupo donde estoy, me siento cómoda. Siento que me hacen parte del grupo. Hasta me hicieron un acto cuando gané el certamen", cuenta contenta. La literatura también sigue siendo prioridad en su presente y su futuro más cercano. "Estoy escribiendo tres libros, una trilogía del género ciencia ficción. Me gusta mucho lo que es la distopía (representación ficticia de un mundo futuro desalentador e indeseable para la humanidad) para mostrar realidades paralelas. Será una crítica constante a lo que podemos llegar, pero con detalles escondidos sobre la esperanza y la fe", adelanta sobre sus buenas nuevas literarias que la tienen ocupada desde los últimos tres años. "Soy de mapa, primero planifico todo y después escribo. Escribo cuando mi cuerpo y mi alma me llevan a eso. Me pasó con el

ensayo", agrega. Mientras decide su futuro y su ingreso al ámbito editorial, el amor a la literatura, a la escritura y en especial a la lectura, le permanecen intactos.

Concluyendo la amena charla con la entrevistada, no podíamos dejar pasar su relación con la localidad. "A mí me gusta mucho el verde de Loma Verde. Cuando estoy escribiendo y no se me ocurre nada, salgo al patio y veo el cielo abierto o ando descalza en el pasto. También salgo a caminar con mi mamá. La relación con los vecinos también es para destacar. Quizá uno llega a la casa por la noche y está el vecino en la puerta para saludarte o para compartir un guiso, es muy lindo", remata la estudiante, dejando bien en claro durante toda la charla que la juventud para nada está perdida. @







Colectora Oeste 810 Local D
11 3344 4040
vesica@montiniseguros.com.ar

www.montiniseguros.com.ar



Seguridad, Prevención de Incendios e Indumentaria de Trabajo

Casa Central:

Estrada 881 - Escobar

(0348) 467-9784 info@rescueone.com.ar

www.rescueone.com.ar

PRECAUCIÓN a la hora de PODAR



Podar es una actividad de riesgo. Por eso, antes de hacerlo, es necesario tener en cuenta algunos aspectos básicos.



Las ramas y los troncos de los árboles pueden conducir corriente eléctrica.



Antes de podar, verifique que haya una prudencial distancia entre los cables y las ramas.



Si va a contratar a una persona, asegúrese de que sea un podador idóneo.



Si las ramas interfieren la línea de media tensión, no intervenga y comuníquese con nosotros.



Seamos responsables. Evitemos accidentes y daños, a nosotros mismos, a terceros y a la comunidad.

CONSULTAS: (0348) 449-5288



[COMUNIDAD]



De voluntariados e intercambios

Desde hace más de una década, la cooperativa forma parte a través de su biblioteca 20 de Junio del programa de intercambio de la organización alemana IN VIA. Mechtild Everinghoff, referente de la organización en Argentina, nos cuenta en detalle sobre el voluntariado social e intercultural de los jóvenes.

[COMUNIDAD]

on la mirada en el horizonte y comprendiendo la necesidad que tenía Loma Verde de un lugar donde fomentar la lectura, el estudio y el juego, en 1992 la Cooperativa abrió las puertas de un espacio donde todo esto fuera posible: la Biblioteca 20 de Junio. Ampliando sus objetivos, la biblioteca se sumó a un programa de intercambio de jóvenes alemanes que realizan una experiencia anual de voluntariado, a través de la organización IN VIA. Entre las actividades que efectúan en la biblioteca, dan clases de inglés y alemán, además de participar de acciones sociales y colaborativas.

La organización IN VIA de Alemania existe hace 125 años. Empezó a trabajar con mujeres que venían de las provincias a la ciudad de Colonia (sede de la organización) y no tenían lugar donde quedarse. Perso-

nas de la iglesia las recibían y las ubicaban. Dicha tarea lleva por nombre Bahnhofsmission (misión de la estación) y sigue hasta el día de hoy con diferentes actividades: ayudar a viajantes en problemas, gente sin techo u otras dificultades. es parte de las cuestiones más frecuentes. Además, IN VIA trabaja con muchos jóvenes alemanes que realizan pasantías y experiencias en el extranjero. A partir de 2008, la organización participa en el programa Weltwärts del Ministerio Federal de Cooperación Económica y Desarrollo del país europeo. Weltwärts significa "hacia el mundo".

Desde el 2012, la Cooperativa Escobar Norte es una de las instituciones ligadas al programa de intercambio de IN VIA con la presencia de jóvenes para realizar un voluntariado social en su biblioteca. La persona que enlazó el voluntariado a Loma Verde es Mechtild Everinghoff (66). Llegó de Alemania a nuestro país a fines de 1994 y comenzó a trabajar con IN VIA en el 2006, cuando el gobierno alemán publicó que comenzaría con un voluntariado internacional.

"En octubre de 2008 recibí a los primeros voluntarios aquí en Argentina. Hace diez años existe el programa para los jóvenes del sur global que quieran hacer una experiencia de voluntariado en Alemania. Los que vienen desde Alemania al sur global forman parte del programa llamado Norte-Sur y los que vienen del sur global a Alemania del programa Sur-Norte", cuenta Mechtild. Su función es ser la mentora y coordinadora de este programa. "En su momento busqué las organizaciones

Sigue en P.18 ◆



AEROPUERTO. Apenas pisan suelo argentino, los voluntarios son recibidos por la coordinadora del programa.

[COMUNIDAD]



INTERCAMBIOS. Workshops y conferencias regionales e internacionales son parte de las actividades que propone IN VIA.

en Argentina e hicimos juntos el trámite para que sean autorizados del Ministerio de Alemania para recibir voluntarios. Acá trabajo con organizaciones no gubernamentales, fundaciones y cooperativas. Selecciono a los jóvenes que vienen a Argentina y les brindo la información que necesitan sobre las organizaciones donde se puede realizar el voluntariado y también informaciones generales sobre el país. Sobre la situación actual, sobre el visado que necesitan y sobre cuestiones de seguridad y salud", explica la pedagoga social. "Busco a los voluntarios alemanes en el aeropuerto y los

llevo a las organizaciones. Los acompaño durante todo el año. Cuando tienen preguntas o problemas, pueden contactarme en cualquier momento. Realizamos reuniones mensuales para intercambiar ideas y discutir cualquier problema. Cuando hay temas relacionados con el trabajo, los visito en su lugar de labor", continúa, detallando sus tareas.

El programa Norte-Sur implica en primera instancia la selección de los voluntarios. Luego, los mismos tienen dos semanas de seminarios preparatorios para su estadía en el extranjero, donde se abordan situaciones específicas de los diferentes países relacionadas a la seguridad, la salud, cuestiones pedagógicas y didácticas, y herramientas para manejarse un año lejos de su familia en un nuevo entorno. Al cumplirse medio año en el país, viene un coordinador de Alemania para evaluar la primera parte de la estadía y planificar en conjunto la segunda mitad. Los voluntarios suman además informes de su situación para IN VIA y el Ministerio. Con respecto al programa Sur-Norte, los voluntarios argentinos que viajan a Alemania tienen una semana de prepa-

[COMUNIDAD]

ración compartida. Aquí son seleccionados por la organización no gubernamental sin fines de lucro "Luz, Esperanza, Pureza" (LEP) con sede en la localidad de Garín.

Actualmente Mechtild vive en Los Cardales, partido de Exaltación de la Cruz. Pero su relación con Loma Verde viene de años y continua hasta el día de hoy en una estrecha relación. "Mi contacto con Loma Verde empezó a través del Colegio San Jorge donde mi hijo mayor había comenzado la secundaria, y yo empecé a dar clases de alemán. Después conocí la biblioteca de la cooperativa", cuenta la coordinadora.

Junto con IN VIA organiza workshops y conferencias regionales e internacionales que le permitió viajar a Alemania y a África (Uganda). "Cuando viajamos a Alemania todavía no había voluntarios

en la biblioteca de Loma Verde, pero en los viajes a Uganda una vez participó la bibliotecaria (Gabriela Pincheira) y otra Armando Castro, integrante del consejo de administración de la cooperativa. Son eventos muy interesantes y muy emotivos porque se encuentran con gente de ONGs, fundaciones y cooperativas de Uganda, de Tanzania, de Sudáfrica, de Chile y de Argentina. Los intercambios son muy interesantes y es muy atrayente para las organizaciones de Argentina poder presentar sus trabajos y escuchar las experiencias de la gente de los otros países", reflexiona Everinghoff. En mayo de este año participará de una conferencia regional en Santiago del Estero donde organizaciones de países vecinos y de Alemania formarán parte del encuentro.

La relación de Mechtild con la

cooperativa nació tiempo antes de oficializarse el voluntariado en la biblioteca, cuando tuvo que buscar un lugar alternativo para dos voluntarias que no podían seguir trabajando donde estaban hasta ese momento. Así, la biblioteca 20 de lunio se convirtió en uno de los destinos elegidos por los ióvenes alemanes. "El trabajo que hacen en la biblioteca es muy importante, en especial con el tema de la alfabetización, que hay tanta necesidad y que empeoró durante la pandemia. No se trata solo de dar clases de apovo. Lo básico es la alfabetización. Y en ese sentido, felicito a la biblioteca por el trabajo que han estado realizando durante mucho tiempo", concluye la mentora orgullosa de la elección.

Al fin y al cabo, Alemania y Loma Verde no están tan lejos como parece.





info@di-mascio.com.ar

www.di-mascio.com.ar



Compra - Venta - Alquiler - Administración - Proyectos

Barrios Privados - Quintas - Casas Departamentos - Campos

> Colectora Oeste y Los Fresnos Tel/fax: (03488) 493258/250 www.osvaldobianco.com.ar osvaldobianco@arnet.com.ar



GRISELDA ROMARIZ DE ARISTI

"Loma Verde es lo más parecido al paraíso que conozco"

La concejal de Unión Liberal fue candidata a diputada provincial por La Libertad Avanza en las últimas elecciones. Lleva más de tres décadas como vecina de nuestra localidad. "Como liberal, que llegue una persona cercana a mis ideas a la presidencia, me llena de orgullo", sostiene la edil.

riselda Romariz de Aristi (67) tiene un extenso currículum en el campo de la política y de la comunicación que coincide con los 40 años de democracia, una de las celebraciones fundamentales durante todo el año pasado. Se inició en la UCeDé (Unión del Centro Democrático), trabajó como jefa de prensa con Aldo Rico, Luis Abelardo Patti y Mauricio Macri. Fue varias veces candidata del PRO, entre 2005 y 2009. En 2019 también se postuló a primer concejal por el frente NOS. Finalmente el 10 de diciembre de 2021 asumió

como concejal de Avanza Libertad. Sus funciones legislativas se extienden hasta el 2025 (actualmente en el monobloque Unión Liberal). En las últielecciones mas ocupó el sexto lugar como diputada provincial por La Libertad Avanza. Dicha candidatura la llevó ac-

tualmente a ser la primera suplente en la lista, atenta a que ocurra algún movimiento. "Soy liberal desde toda mi vida, liberal de Alsogaray como digo yo, soy liberal clásica", describe a manera de auto presentación sobre su ideología política. "El anarco liberal como Milei no responde a estructuras o respetos. El liberal clásico es muy respetuoso, muy correcto. Yo me siento en esa línea, también tiene que ver con la edad. Comencé a hacer política a fines del 82, pertenecía a la juventud de la UCeDé. Como liberal, que llegue una persona cercana a mis ideas a la presidencia, es por lo que luché toda mi vida, entonces me llena de orgullo", sostiene la concejal. Comenzada la "era Milei", es imposible no comenzar la entrevista haciendo referencia a la actualidad argentina con el nuevo gobierno. "Yo lo traduzco a Milei. Lo que él dice lo traduzco al liberalismo clásico. Lo de la motosierra o la bomba en el banco central es una pavada. pero sí hay que achicar al Estado, el costo de esta gran fiesta de varios años, hoy se tiene que pagar. Coincido en casi todas las cosas que él cree", afirma

el gasto, pero en todo lo que es superfluo sí. Lo que dice Milei es que el pueblo no sea el principal protagonista que tenga que pagar todo esto. Lo comparo con la época de los inmigrantes. Cuando vinieron sabían que se tenían que sacrificar muchos años para tener su casa", continua Griselda.

Cuando la repetición de las palabras más frecuentes en los últimos tiempos en boca de los medios de comunicación v las redes sociales, tienen que ver con la austeridad, el miedo y la incertidumbre, Aristi quiere dejar las cosas más en claro. "El que trabaja no va a

> perder el empleo, pero sí hay que sacar a los que no trabajan y cobran

> > igual. Me parece bien que haya duplicado la Asignación Universal por Hijo y aumentado un 50% la Tarjeta Alimentar, porque esos son los que la van a pasar peor. En esta situación de crisis, el Estado tiene que ayudar a esos".

Estudió en la UBA y luego en la UCA. Se especializó en Comunicación Institucional y en Marketing Político. Al encarar la charla refiriéndose a su formación profesional, enseguida aclara que sus trabajos de prensa, de comunicación política y en las campañas políticas eran justamente trabajos y no militancia. "Todo empezó un poco de casualidad. Redacto muy bien, es decir escribo muy bien y creo que hablo de corrido muy bien. Por eso de joven me ocupé de la prensa. En ese momento se hacía de manera muy distinta. Era

dejando en claro porque es una de las referentes locales del flamante presidente de la nación. "Me parece bien que se corte la obra pública, pero por supuesto que tendremos una obra pública elemental. Si tuviese que arreglar o pintar mí casa y no tengo plata, no lo hago. No pido un crédito para hacerlo si después no sé si lo puedo pagar. Lo que el Estado se tiene que ocupar es de lo prioritario, como la educación y la salud. En eso no se tiene que contener

Sigue en P.22 ◆



LABOR PARLAMENTARIA. En 2021, Griselda Romariz de Aristi se convirtió en la primera concejal de Loma Verde.

un trabajo artesanal, no había ni fax. Una gacetilla de prensa te llevaba dos días. Había que escribirlas a máquina, hacer las fotocopias, ensobrarlas y después repartirlas. Todo eso hacía que la relación con los periodistas fuese diferente", recuerda Aristi sobre su peregrinaje comunicacional.

En el periodismo, la observación es una cualidad infaltable. Quien suscribe marcó dos cuestiones en la entrevistada, dignas de desarrollar. La primera tiene que ver con las relaciones entre los miembros del Honorable Concejo Deliberante escobarense (en especial con los colegas del oficialismo). "Soy una persona que se está riendo todo el tiempo. Cuando lo conocí a Sujarchuk que todavía no era intendente y que en ese momento era vecino (vivía en Haras Santa María), me decía que yo era la vecina más simpática. En el Concejo hay diálogo, no solo entre los opositores, también con el oficialismo. Nos llevamos bien y a la hora de trabajar, trabajamos. No hay agresiones, como quizá uno puede ver en el Congreso", refiere Griselda a la primera observación. La otra está referida a su participación ciudadana en su querida localidad. "Mi marido no quiere andar más conmigo porque vamos con el auto y si veo un choque, un robo o algo lo hago frenar. Llevo 43 años de casada, pero me dice que ya le da vergüenza (risas). La gente me voto para eso, yo me ocupo", cuenta sobre su "estar en casi todos lados" de lo que suceda en Loma Verde.

Cuando se le pregunta sobre las gestiones pasadas de Ariel Sujarchuk es categórica. "Si vivís acá, no podes negarlo que es el que más hizo. A lo mejor yo hubiera gastado de otra manera. Menos polideportivos y microestadios y más agua co-

rriente, gas u otras cosas que me parecen primordiales. Pero la verdad es que todo esto no se puede negar. Es el que más hizo por todos. A veces tenemos diferencias en lo metodológico. Si hace escuelas, hospitales y un montón de cosas, cómo lo vas a votar en contra, es imposible. Es el que más hizo para Loma Verde".

TODO POR LOMA VERDE

Si bien cumple sus tareas legislativas para todo el partido, su corazón responde en especial con el día a día de los aconteceres de los vecinos y vecinas de Loma Verde. El reclamo para la construcción de veredas en la calle Los Cerros, la creación de la plaza Ángel Pelayo y de un centro cultural de gestión privada del lado oeste de la localidad -en Nigromante y Tatán-, la búsqueda de un terreno para reubicar la flamante Subcomisaría (ex Des-

tacamento), la denuncia sobre el descargo de líquidos cloacales sobre el arroyo Tatán, el crecimiento de la Parroquia Inmaculada Concepción, el reordenamiento del nombre de las calles, son algunos de los proyectos y gestiones que impulsó o acompañó. De muchos de ellos tiene algo para decir, por eso le propusimos un ping pong:

Parroquia Inmaculada Concepción: "Uno necesita de lo espiritual, y ahora tenemos misa todos los domingos, es muy importante. Antes teníamos que ir a Escobar".

Veredas en la calle Los Cerros: "Las obras las hace la Munici-

palidad. No me importa quien se lleva los logros, si esto queda para los vecinos".

Plaza y centro cultural: "Recuperamos una plaza con el proyecto de armar un centro cultural con administración propia, de gestión privada. Si lo hubiera puesto para que lo haga el municipio quizá ya lo tendríamos hecho (risas). La otra parte de la plaza, que se ocupa el municipio, tendrá un vivero con plantas autóctonas".

Sub Comisaría: "Es otra de las cosas con la que rompí la paciencia. Nadie sabía que estaban por sacarlos. Empecé cuando vi que El Cazador, que es un barrio, tiene subcomisaría

y Loma Verde tenía un destacamento. Ahí saltó lo del comodato del terreno que ya deberían haber dejado. Después vino lo de conseguir el nuevo terreno y de a poco el comienzo de la obra, ya previendo que será comisaría".

Nombres de calles: "Algunas calles de Loma Verde tienen dos y hasta tres nombres. En catastro figura una cosa y en los carteles otra. Este verano voy a tomar nota de eso para emprolijarlo. Ya hablé con muchos vecinos para ver que preferían".

A todas estas realidades se le suman nuevas propuestas

Sigue en P.24 ◆



EDILES. En el predio floral, presentes en el acto de jura de Ariel Sujarchuk para su tercer mandato ante las autoridades del Honorable Concejo Deliberante.

que la tienen ocupada y entusiasmada. Todas para su comunidad lomaverdense. "Hubo muchos robos seguidos en la colectora, entonces estuvimos estudiando que había tres puntos ciegos en el puente. Lo hablé con la Policía, con los Preventores Municipales v con Lucas (Lesini) del DOT (Dirección Operativa Territorial) v entre todos confirmamos eso. Posteriormente hablé con

el secretario de seguridad, Nicolás Serruya para poner tres cámaras. Es un proyecto de todos", cuenta a manera de pri-"Otra micia. de las cosas es la calle Los Aromos que es muy angosta y vimos que la solución es hacerla de una sola mano, que va a ir de Los Cerros hasta Los Fresnos", agrega. Cuando se le pregunta sobre las prioridades faltantes en su localidad, hace hincapié en lo educacional. "Del lado

oeste no hay nada de educación

de gestión pública. Con Lesini

encontramos un terreno en la

calle Conde que nos pareció el

indicado, porque ahí hay dos

0071

instituciones educativas privadas, entonces ya lo dejaríamos como corredor educativo. Queremos hacer un CDI (Centro de Desarrollo Infantil) para chicos de 45 días. Hoy todas las madres trabajan y el que no tiene abuela o una niñera, no los tiene a donde deiar".

en la única localidad del partido que trabajamos en conjunto. Sujarchuk nos pone de ejemplo". En los '60 sus padres com-

praron una quinta en Loma Verde que los trajo a la zona durante mucho tiempo los fines de semana y los veranos. Casada con Francisco Aristi y madre de dos hijos (Francisco y Delfina), hace 32 años

> decidieron establecerse con su familia como vecinos estables

de la localidad. "Loma Verde es lo más parecido al paraíso que conozco. crecer Loma Verde, me siento tan a gusto, se respira distinto. Ме encanta poder hablar con los vecinos. Nunca viví en un lugar así, donde se conocen todos. A esta edad quiero devolver-

le a la comunidad todo lo que me ha dado", se expresa sobre el lugar que seguiría eligiendo. "Soy la primer concejal que tuvo Loma Verde", concluye orgullosa por lo que implica históricamente

su mandato. @

Su compromiso la lleva a trabajar en conjunto con todas las fuerzas vivas que hacen a su comunidad, por encima de todo tipo de individualidad. "Es







MASAJES: DESCONTRACTURANTES RELAJANTES FACIAL

TRATAMIENTOS CORPORALES: DEPILACIÓN DEFINITIVA CRIOLIPÓSIS PLANA VALASLIM PLUS BODY UP

11-2300-9268

PESTAÑAS PELO x PELO PESTAÑAS EFECTO HUMEDO LIFTING Y PERMANENTE PERFILADOS LIMPIEZAS FACIALES

ACCESORIOS REGALERÍA SAHUMERIOS

@espaciodharma_

MANICURIA: SEMIPERMANENTE CAPPING ESCULPIDAS SOFTGEL PODOLOGIA

Loma Verde, Escobar













Nuestra Herencia











MYSELEC S.R.L.

REPRESENTANTE OFICIAL TYCO ELECTRONICS S.A.



SIMEL

Antonio Malaver 4645 | CP 105 - Munro Tel./Fax.: (011) 4761-4596/5126

ventas@myselec.com.ar | www.myselec.com.ar



[INSTITUCIONALES]

Tarifa Internet

stimado abonado:
Informamos a Ud. los nuevos valores del servicio de Internet a partir del mes de Enero 2024.

Queremos hacerle saber que esta Cooperativa ha tratado de morigerar durante todo el año el impacto directo del aumento de precios y la devaluación del peso ante el dólar, variables que impactan en forma directa sobre nuestros costos y, en definitiva, sobre el servicio.

La inflación anual acumulada hasta octubre 2023 fue del 120% y la interanual -es decir, los últimos 12 meses- del 142.70%.

El dólar oficial, moneda por la cual se rigen el 100% de los componentes que forman parte del servicio, a excepción de los sueldos, tuvo un incremento del 103.25% en lo que va del año.

Todos estos considerandos son sin saber lo que ocurrirá en el mes de diciembre. Sin embargo, el aumento promedio aplicado para nuestro servicio ascendió al 58,71% para el período enero/diciembre 2023.

Por lo expuesto, y con la tranquilidad de estar brindando cada día un mejor servicio, es que hemos decidido aplicar un aumento con vigencia a partir del 01/01/2024 que lleva los planes a los siguientes valores:

RESIDENCIAL	Enero 2024
25MB/5 PERF	\$ 6,345.22
35MBPS	\$ 8,671.73
50MBPS/10	\$ 12,459.03
COMERCIAL 25/5	\$ 9,532.29
PYME 25/5	\$ 15,552.14
50/10 COM	\$ 18,562.00
PYME 50/10	\$ 26,436.23

Sin otro particular, le hacemos llegar un cordial saludo,

Consejo de Administración



Con luz propia

El desarrollo inmobiliario Altos Las Casuarinas ubicado sobre colectora este, ya cuenta con el servicio de electricidad correspondiente. El costo de la obra estuvo a cargo del emprendimiento.

I pasado jueves 30 de noviembre, personal técnico de la Cooperativa Escobar Norte realizaron tareas tendientes a electrificar la línea que da servicio al nuevo emprendimiento inmobiliario Altos Las Casuarinas (Colectora Este, Kilómetro 54, Loma Verde). Se colocó un equipo de maniobra de última generación. Las tareas se realizaron durante la madrugada para evitar ocasionar inconvenientes a los usuarios. Cabe aclarar, que la obra destinada a suministrar energía al desarrollo citado, fue costeada por su desarrollador. De esta manera, la Cooperativa trabaja para mejorar día a día su calidad de servicio.



TELÉFONOS ÚTILES

♥ Emergencias 911

SAME 107

(011) 15 3736-1265

♣ Bomberos 100 / (0348) 442-3222

◆ Destacamento (0348) 449-4010

© UGC N°8 (011) 15 2186-4149

UGC N°26 (011) 15 2184-5767

Atención al Vecino 147

Alumbrado Público (0348) 443-0472

Higiene urbana (0348) 442-7770

COOPERATIVA

Emergencia eléctrica 0348 4 495288 011 15 30062288 (solo llamadas)

Internet
011 7092 1028
(de lunes a viernes de 9 a 17 hs y
sábados de 9 a 13 hs)

Administración 011 7092 1025/26/27/29 (de lunes a viernes de 7 a 14 hs) WhatsApp Pagos 54 9 3484 559218

WhatsApp Administración 54 9 11 65856240

WhatsApp Consultas 54 9 11 25847616





SERVICIOS

- Servicio de Pintura de Interiores y Exteriores.
- -Impermeabilizaciones e Hidrolavados.
- -Pintamos techos y cielorasos.
- -Colocación de revestimiento plástico.
- -Trabajos en aberturas.
- -Pintura en piletas plásticas y material
- -Decks
- (L) 11 2382 3320
- I.f_pintura
- 🙎 Zona Norte (Gran Bs. As)

LABORATORIO DE ANALISIS CLINICOS DIAZ CAJAL

Los Fresnos y Colectora Oeste

Loma Verde También por PedidosYa

NUEVO HORARIO

lunes a viernes

8 a 13hs

Sábados

9 a 13 hs

Atención individual con turnos y sin demoras.

Atendemos mutuales, prepagas y particulares. Débito automático, mercado pago o efectivo.

Análisis clínicos, microbiológicos, de baja y alta complejidad Análisis de agua, endocrinología, marcadores tumorales, etc.

Atención domiciliaria a pacientes con dificultades motoras.

LOS ALAMOS Y LOS CERROS LOCAL 4

(INGRESO AL HARAS)

LOMA VERDE ESCOBAR





11-66245027





- O Av. San Martín 1265
 Belén de Escobar
- (11) 3253 1152
- f/© materialeselharas www.elharas.com.ar



Inscribite

Te estamos esperando, inscribite a ...



DANZA CLÁSICA - BELLYDANCE - TEATRO BORDADO - CAPOEIRA ANGOLA - ARTES VISUALES -DANCEHALL - TANGO - YOGA HATHA -CIRCO INTEGRAL Y EXPRESIÓN CORPORAL -

"La Mora Lola, un lugar para aprender y pasarla muy bien" Los Cerros 987 - Loma Verde